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              議会基本条例推進委員会記録（要旨） 

 

１．期 日   平成 29年 11月 24日（金）                         開会 10時 00分 

                           閉会 10時 20分 

２．場 所  第 1委員会室 

 

３．議 題 次回のシェアにのみや（議会報告会・意見交換会）について 

 

４．出席者  露木委員長、小笠原副委員長、前田委員、桑原委員、二宮議員、野地委員 

渡辺委員、栁川委員、添田議員、二見議長 

傍聴議員 一石委員、善波議員 

事務局  3名（局長、庶務課長、主任主事） 

傍聴者  0名 

 

５．経過 

                                                                                    

①次回のシェアにのみや（議会報告会・意見交換会）について 

 

委員長     これまで、9月と 3月の定例会後には、議会報告会・意見交換会を開催

し、6 月と 12 月の定例会後に意見交換会を開催してきた。12 月定例会後

の意見交換会について、各常任委員会より、委員会ごとにやっていくとい

う話がきている。その確認をする。総務建設経済常任委員会では、内容は

公園のあり方について、参加は誰でも可であるが、主に地区長や地区長О

Ｂを対象とし、日程は未定ということである。教育福祉常任委員会では、

内容は地域と学校のあり方について、対象は全町民とし、1月中に開催す

るということである。それぞれの委員会より補足があればお願いする。 

 

野地      総務建設経済常任委員会からである。今の公園のあり方についてだが、

総務建設経済常任委員会の正副委員長だけでの案でとどまっており、委員

会の中での結論には至っていない。12 月 1 日もしくは 4 日に正式な委員

会を開くため、そこで最終決定したい。 

 

委員長     内容について、正式な決定ではないということで確認した。 

 

前田      教育福祉常任委員会からである。テーマとしては、今委員長がおっしゃ

った内容であるが、細かい内容については、今後委員会で決めていく。 

 

委員長     皆さんに確認しておきたいのだが、シェアにのみやのロゴについてであ

る。今回は、基本条例推進委員会は入らないが、議会の委員会が主催で行
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うため、ロゴをチラシに使用する等は問題ないかと思うがよろしいか。 

 

野地      委員会ごとの意見交換会であるが、主催は二宮町議会であり、以前の記

録から、企画運営は議会基本条例推進委員会であるということもある。そ

の中の 1つの分科会という意味合いで、シェアにのみやを広げるためにも

使用してもよいと考える。 

 

渡辺      補足である。シェアにのみやという名前が、町民の皆さんや議会や関係

者の方と情報や思いをシェアする方向が一致していれば使用してよいと

考える。 

 

委員長     同意見である。 

 

小笠原     早めに町民の皆さまにお知らせすることが重要である。どのくらいの時

期にチラシを掲示板に張る等、目安を決めるべきである。年末年始もはさ

み、色々な行事に押されて後々にならぬよう、何日とは言わないが目安を

決めておいた方がよい。 

 

休憩 10時 05分 

再開 10時 15分 

 

庶務課長    確認だが、12 月と 6 月の定例会ごとに開催する意見交換会のテーマは

継続調査の一環として、その中のテーマで行うということでよろしいか。 

 

（「その通り」との声あり） 

 

前田      教育福祉常任委員会の意見交換会は、1 月 27 日の 13 時 30 分から開催

したい。場所は後日連絡する。 

 

委員長     そうなると、チラシは年内に用意するということでよろしいか。 

 

前田      そうである。 

 

野地      総務建設経済常任委員会は、1月末から 2月初めを想定している。今回

は、地区長関係・町内役員を中心に意見集約したいため、正式日程やチラ

シの扱いは地区長等との相談の上決定したい。一度、委員会に持ち帰り決

定したいためご了承願う。 

 

桑原      会場はもう決まっているか。 
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委員長     まだ決まっていない。他に何かあるか。 

        

（挙手なし） 

 

委員長     前回のシェアにのみやの反省点と議事録の確認をしないと、ホームペー

ジに載せられないため、日程を後ほど決めたい。その前に正式な委員会の

日程をここで決めたい。12 月 25 日に年内最後の議会全員協議会があり、

ここでホームページに載せる旨を共有したい。その日の 10 時から正式委

員会を開きたいがよろしいか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

委員長     それまでに、前回の勉強会で出た反省点を確認し、議事録を整えて、皆

さまにメールで配信する。それを 12 月定例会終了後の勉強会で出せる形

にして、正式委員会で確認するという流れにしたい。 

 

閉会 10時 20分 

 


